

麗和 サッカークラブニュース

VOL.16

平成18年12月8日発行 発行人 麗和サッカークラブ会長 星野隆之

お礼、そしてまたまたお願い

会長 星野隆之

暖冬とはいえ、さすがに朝晩はぐんと冷え込んできました。皆様方におかれましてはお元気にお過ごしのことと存じます。ついこの間「初蹴り会」をやったなと思っていましたがあっという間に年の瀬を迎えました。

時の経つのは本当に早いものだとつくづく感じています。(年をとってくと尚更のようです)

2年ぶりに2次予選(32チーム8ブロックに分かれてのリーグ戦)に進出した我が浦高サッカー部でしたが、残念ながら3戦全敗という惨めな結果に終わりました。応援に駆けつけたOB諸氏のガッカリした顔がいまだに目に浮かびます。厳しいようですが松村監督を始とするスタッフの方々にはしっかりと試合を分析し、新たなスタートをきって頂きたいと思います。幸い新チームも有望な選手が多数いると伺っています。大いに期待したいものです。

「浦和レッズ」が初優勝しました。苦節14年、お荷物から日本一へ！ご存知のように前社長(今年6月に退任、現リーグ専務理事)は高13回の犬飼基昭さんです。(敢えてさんと呼ばせていただきます)犬飼さんを評して「立ち足はかかるハードルを次々となぎ倒して駆け抜けた人」といった人がいます。改革が実りました。次はマンネリ化しつつあるリーグに喝を入れて下さい。日本のサッカーのために！おめでとうございます。

さて、「心と会費で応援を」と皆様呼びかけたところ、11月13日現在、ご寄付を含めて981,000円の納入をいただきました。本当にありがとうございます。元顧問の先生から突然電話がかかり「アッいけねー！」と慌てて納めた方、同期の仲間から久しぶりに連絡が入り、忙しさにかまけてついつい出しそびれていた会費を思い出した方等、きっかけは様々と思いますが、気持ち一つだと思います。ここまでできたら100万円を！というのは欲でしょうか？と申しますのは、現役補助を増額したいのはもちろんの事、麗和サッカークラブの目的にもありますように、会員相互の親睦のための交流の場を増やしていきたいのです。別記にある「若手四校交流戦」もその一つです。また、今年の会費納入増額が一過性のできごとで終わってしまっは何にもなりません。安定した納入を図るための「人のつながり」を大切にOB会を作っていきたいと思っています。一層のご協力をお願いいたします。

なお、すでに年会費をさめていただいた皆様には大変失礼かと思いますが、今回も振込用紙を同封させていただきました。

- 日 時 平成19年1月7日(日)
12:00集合
12:30~14:00 現役 vs FCレイワ・若手OB
OB紅白戦
14:00~16:00 新年会
- 会 場 グラウンド
懇親会 麗和会館 1階食堂
- 雨 天 時 「現役 vs FCレイワ」の試合後直ちに「新年会」
試合の実施は当日の天候で判断します。
すぐ、「新年会」を実施する場合があります。
- 会 費 無料(OB会から支出します)
- 連 絡 先 持田正義(16) 宗久信男(29)
岡部正樹(42) 各副会長

初蹴り
新年会

住所変更・会員消息・連絡等は
下記アドレスへお願いします。
連絡先アドレス 星野隆之
takayuki40402002@yahoo.co.jp

4校交流戦

平成18年10月22日

長島猛人

この日は凜とした青空があった。この日だけは自分とサッカーとを結びつける実感がある。今年は市高の番であった。OB会長の落合氏ら多くのOB諸氏のご尽力で、レッズランドの人工芝を使うことができた。四校会初めての試みであった。

場所、気候、そして人のつながりの最も調和した日時であったためか、四校合わせて120人以上が集まった。(浦高34名)その上、ケーブルテレビ、読売新聞、埼玉新聞からも取材に駆けつけ盛大に行われた。なんといってももと日本代表がごろごろ出場し、しかも今なら勝てるという楽しさは、ニュースバリュー以上の暖かい雰囲気醸し出した。すべての学校のOBが心地よいのである。テレビや新聞で、この心地よさが表現できたなら、一流のマスメディアである。

浦高でサッカーをやっていて、良かったと思う人は、時空を超えて壁の無くなるときである。打算がないからである。利を考えないからである。単純な中年オヤジの一蹴りは、空気を少年に戻す。歴史を超えた純粋さに集まるのである。この空気を来年は西高に持って行こう。

U-35,OB集まれ!!

4校対抗戦 若手編開催

また、浦高Gでサッカーができるようになりました。4校交流サッカー大会若手編が行われます。市高、南高、西高相手じゃ負けられません。彼女や奥さんを連れてきてもいいですから、同窓会のつもりで気軽に楽しみましょう。下グラでミニゲームもできます。大きなコートがきつければそこでボールを蹴りましょう。私こと、**荻野清明**も参加します。
荻野連絡先 (seimei.ogino.imeise.nogio@docomo.ne.jp)

3/11(日)

浦高グラウンド 8:00集合

試合方式 24歳以上とそれ以下でA・Bの2チームにわけ30分1本のリーグ戦
(年齢のきり方は、当日の4校の状況により変更するかもしれません)

試合開始 9:00で12試合を連続で行います

軽い昼食は、OB会で用意します。

なお、白のパンツ・ストッキングを各自用意してください。

FCレイワ2部リーグ昇格

FCレイワは、今期は、高校第55回生を幹事学年として一年間活動をいたしました。幹事学年や、若手OBの中には、現役のコーチを経験したメンバーも居り、卒業後すぐのOBの参加が促進され、結果として史上最強のレイワができました。

創設以来参加している「さいたま市民浦和サッカーリーグ」(市民リーグ)では、今期は、3年連続の3部リーグ(8チーム×4リーグ)を戦いました。危なげなく7戦全勝でリーグを終え、各リーグの上位2チームが争う昇格チーム決定トーナメント(「社会人大会」)にて優勝を果たし、5年ぶりの2部リーグ昇格を決定しました。2年連続、この社会人大会で敗退していたので、大いに歓喜に湧き、駒場競技場サブグラウンドで、皆で胴上げ大会をしました。

その他、「さいたま市民浦和サッカー大会」(市民大会)では、ベスト16となる5回戦で、県3部のチームにPK戦で惜しくも敗れましたが、この大会も昨年までは3回戦進出が良かったところでしたので、今年度のチームの充実ぶりを物語る戦歴の一つです。

以上、今期の試合結果は15戦14勝1敗(敗戦はPK戦)。

このほか、現役との練習試合を積極的に行い、県予選前の最終練習試合の相手となるなど、現役生との交流も盛んになっています。

来年度は、市民リーグでは、2部リーグで7試合、埼玉県リーグブロック戦が4試合、並びに市民トーナメントがあり、戦績次第では19試合をこなすこととなります。現在も、平均的に15人程度の戦力が揃うようになりましたが、時には10人で試合したりもしています。交替枠が7人まで取れるので是非、もっともっと人数を増強して毎試合18人揃うようにしていきたいと思っていますので、是非若手OBの皆さん、積極的に参加してください。

練習は、浦高グラウンドを借りて、水曜日の21時～ナイターで行っています。
ここに気軽に顔を出してもらって、チームへ飛び込んできてください!

現役

選手権二次予選を終えて

サッカー部 監督 松村道彦

今年度の3年生の最後の大会、高校選手権大会二次予選が武南高校の優勝で幕を閉じました。本校は3年ぶりに二次予選に進出しましたが、浦和東高校に0 - 2、志木高校に0 - 1、不動岡高校に1 - 2と3敗しリーグ4位という成績で決勝トーナメント進出は成りませんでした。まず、OB会の皆様に結果が残せなかったお詫びと応援をいただいた御礼を申し上げます。現在の3年生は、私が本校に着任した年の新生であり、1学年44名という近年最多の部員が入部した学年です。100名を超える部員数になった最初の年であり、星野会長、OBの中沢君、堀君、定時制勤務の関根先生をはじめ多くの諸先輩方のお力を借りながらここまでできました。このチームの最初の公式戦である新人戦では、今回全国大会出場を決めた武南高校と南部支部予選ベスト8で対戦し、2 - 2の同点から延長で4 - 2で敗れるという戦いを演じました。それなりにやれるか…という感触も得ましたが、その後の試合ではメンタル、フィジカル等のひ弱さを露呈する試合も多く、コンスタントに結果を残すことができませんでした。

現在1・2年生60名で練習に励んでおります。新人支部大会も始まり、すでに南部支部決勝トーナメント進出を決めています。まだまだ、未熟なチームですが、この冬から春にかけては個人の技術、戦術はいうまでもなく、特にフィジカルに焦点を当てて鍛えたいと考えております。OB諸先輩のご指導、ご援助がいただければ幸いです。

新部長となって

小林謙介

この度、浦高サッカー部部長を務めさせていただくことになりました、小林謙介です。なにぶん不慣れですが精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

新チームとしての近い目標は、11月23日から始まった新人戦で、南部トーナメントを突破し、少しでも上位に食い込むことです。

大きな目標は来年の春から行われるインターハイ予選で、県ベスト8以上に入賞。そして最終的な目標を高校選手権、ベスト4以上に定め、数々の強豪校とも堂々と戦っていけるように、日々練習に励んでいきたいと思っております。

諸先輩方が築かれた浦高サッカー部の伝統を汚さないよう部員一同努力してまいりますので、今後ともご指導、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

大会の結果と予定

新人大会南部支部予選リーグ

11月23日
浦高 9 - 0 鳩ヶ谷高
11月26日
浦高 1 - 4 蕨高

リーグ2位で通過

南部支部トーナメント

12月16日(土)1回戦 浦和北高G
14:00 対 大宮高
12月23日(土)2回戦 浦和南高G
12:00 対 浦和学院
12月24日(日) 準々決勝
12:00 浦和東高G
1月13日(土) 準決勝 or 5位決定
大宮南高G
1月14日(日) 決勝 or 7位決定
浦和東高G

1月13日、14日の時間は未定